

La caja negra

Fue un día normal en Valencia. María Gomez Sanchez iba al trabajo y le encantaba. Ella trabajaba como directora de escuela. Su escuela se llamaba Escuela Lorca, era la mejor escuela del país. El puesto que María ocupaba era codiciado por todos. Sin embargo, no era un trabajo tan fácil. Por eso, cada día resultaba agotador para ella. Pero, el 30 de marzo fue un día fatal por varias razones. El tiempo era lluvioso, su coche estaba averiado y sobre todo el inspector venía a la escuela. A las siete de la tarde, volvió a casa. Por fin, el día se acababa ! Vivía en el barrio Santa Ines, el más seguro de toda la ciudad. Todos los días para ir a su piso, solía subir por las escaleras en lugar de hacer como los perezosos de su edificio que toman el ascensor. Mientras subía las escaleras, tuvo una sensación extraña como si alguien la mirara. Miró por todas partes, y de repente encontró algo extraño en su alfombra. Se parecía a un paquete, se acercó y vio una caja negra. Estaba muy intrigada. A ella le encantaban los regalos. La cogió e intentó adivinar lo que había dentro. Quizás fuera un regalo de su esposo... No logró abrirla. Por eso decidió dejarla por unas horas. Cuando volvió a verla lo intentó de nuevo. Estaba tan enfadada al no poder abrirla que dijo muchas palabras que no tenían sentido. Ella gritó « rojo » y de repente la caja se abrió. Se acercó, y vio la caja abierta. Dentro había un papel delante de un botón rojo. Que decía « Si no lo aprietas alguien de tu familia desaparecerá ». Estaba confundida y no entendía por qué « ella » y sobre todo por qué « hoy ».

Se puso a llorar de nerviosismo y nuevas letras violetas aparecieron en el papel. Sus lágrimas dibujaban cifras. Era como si hubiera empezado una cuenta atrás. Para ella, era imposible y creía vivir una pesadilla.

Fatima, Malessa et Inaya

1ère Euro Español 2024

